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会会 長長 挨挨 拶拶  

勝野 和男 

最終夜間例会を残すのみとなりま

して、実質的には本日が最後の例会と

なりました。幹事はじめ理事役員の皆

様にお世話になりながら、ゴルフで言

えば素晴らしいパートナーに恵まれ

まして、いつの間にか 18 番ホールに

たどり着いたという心境であります。

最後の挨拶くらい良いところを見せ

たいと、この一週間一生懸命考えまし

たが、ゴルフと一緒で飛ばそうと思う

欲望がスイングをだめにするように、

良いスピーチをしたいと思う欲望か

ら何も出てきませんでした。私にとっ

て一番のプレッシャーが会長挨拶で

ありました。これも良い自分をアピー

ルしたいという欲望からであります。

スピーチは一言で言えば“自分に起き

たこと、自分が考えたこと、自分にし

か分からないことを誰にでもわかる

文章にして話すことである”と言う井

上ひさしの言葉がスタートになりま

した。 

木曜日あたりでテーマを決め、金曜

日にまとめまして、土曜日には文章作

り、月曜日の朝のウォーキングは公園

一周 5 分のところを半周、即ち 2 分

30 秒で終わるよう練習しながら歩い

たものです。その種もいよいよ尽きた

ようであります。一方では消えそして

一方にまた浮かぶ、よどみに浮かぶ泡

のようにクラブの新しい息ふきはそ

こでバイアグラを飲んだような顔を

して、今やと出番を待っております。 

ロータリーは例会に始まり例会に

終わるといいます。お忙しい皆様であ

りますが積極的にご出席を頂きまし

て本当にありがとうございました。一

年間大過なく過ごすことができまし

たのも皆様の心温まるご協力があっ

たればこそと思っております。例会出

席、会員増強など、次年度へのさらな

るご指導、ご協力をお願いいたしまし

て挨拶といたします。 

 

現 ・ 次 期 合 同 

クラブアッセンブリー 

副会長(兼クラブ奉仕) 加藤 一誠 

勝野会長の基本方針「親睦委員会は

じめクラブ奉仕委員会の活性化を図

り、会員相互の理解と融和の実現」は

会長の人柄およびリーダーシップを

反映して十分な成果がありました。 

会長エレクト 森 益男 

1 年間、皆さんお疲れさまでした。

会長エレクト（兼プログラム委員長）

というお役を頂きましたが、何かとす

るべき事も多く、戸惑いも多かった反

面、充実感もある１年間でした。そし

て何より、会長をはじめスタッフの

方々の情熱や努力が表に現れる空気

の中で、その一員として楽しみ、勉強

させて頂いた 1 年でした。改めて勝野

会長はじめスタッフ、会員の皆様にお

礼申し上げます。ありがとうございま

した。 

会計 内木 一博 

財政緊縮の状況のなか、会員各位の

ご協力により、１年間大過無く務めら

れました事を感謝いたします。尚、年

度終了後の会計報告につきましても、

速やかにお願いいたします。 

 
前例会の記録 

平成15年 6月 17日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]それでこそロータリー 

[ゲスト] 

[ビジター] 

 

[出席]会員総数42名 

（出席免除0名、猶予0名） 

本日出席32名 76.19％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]「現・次期合同クラブ 

アッセンブリー」

担 当 会長

 

次 回 予 定第604回 

 

平成15年 7月1日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]クラブフォーラム 

「わいがや会議」 

担当 会長
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平成 15 年 6 月 24 日（火）
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会場監督 安藤 元一 

今年度は、地区大会のコ・スポンサー

として岐阜 RC の例会場へ、たびたび

出席することがありました。そのたび

クラブの例会場を参考に、会場監督と

して会員皆さんにに親しみ易くまた、

親睦が図れる例会場作りを、試行錯誤

し大幅に変更しました。また、禁煙例

会敢行にご協力ありがとうございまし

た。 

直前会長 大洞 長栄 

今期一ケ年間は極めて気楽な役員

でございました。勝野会長、杉山幹事

ご両名に特に感謝を申し上げましてご

挨拶とします。 

直前幹事 加藤 義明 

今期は、直前幹事と言うことで、大

変楽をさせていただきました。杉山幹

事さん、一年間ご苦労様でした。長井

（次）幹事さん、次年度宜しくお願い

致します。 

国際奉仕 中根 辰朗 

国際奉仕委員として何が出来るかを

考え、会員各位のご賛同が得られる活

動として、遅まきながらクラブフォー

ラムで沢山のご意見をいただきました。

それを基にして、理事役員会に提言し、

意見交換をしてもらいました。これが

少しでも継続し、良い活動へつながれ

ばという思いです。ありがとうござい

ました。 

新世代 松井 順五 

勝野会長の卓越した指導力で、有意

義なロータリー活動ができ、感謝して

おります。国際奉仕活動は現在活動を

停止した状態が続いております。会員

を増強し、経済基盤を確立した上で、

一刻も早く、活動が再開できるよう頑

張りたいと思います。 

副会場監督 柴田 和男 

何も反省はございませんが、今年度

の SA 安藤さんが実施されたことで非

常に共感できることがありました。禁

煙例会のことですが、次年もさらに１

つ１つ積み上げていきたいと思います。 

親睦活動 田辺 雅範 

親睦活動委員会の仕事は６月 24 日

の最終夜間例会までですが、本年度は

会長より多額の予算を頂き、特別会費

を少なくして、4 回の夜間例会の運営

ができました。また運営に関しても、

委員の皆様のご協力で、委員長として

は満足のゆくものでした。ただ、例会

時の受付は、当番制にしていたにもか

かわらず、なかなか数がそろわず、常

に不足気味でした。 

会員増強 大島 康之 

会員増強委員長としては、本年度の

目標 3 名でしたが、入会者がゼロでし

たので、深くお詫びします。次年度の

会員増強委員長の加納さんは、多くの 

新入会員を入会させると思いますので、

よろしくお願いします。 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 

勝野 和男君 

一年間お世話になりましてありがと

うございました。 

加藤 一誠君 

先週末、36 年ぶりに学生時代の仲間

と再会し、楽しい一時を過ごしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

故金 正司君 

先週（土）、地区委員の引継ぎが完了

致しました。7 月より環境保全委員で

スタートさせていただきます。カウン

セラーは多賀様です。 

大橋 哲也君 

第 1 回「ついてる医療講演会」に多

数の人にきてもらえました。ありがと

うございます。 

高橋 慶太郎君 

今年一年ありがとうございました。 

安田 高志君 

先日のゴルフにて初めて 90 を切り

ました。川島さんに感謝。 

 

 


